

La UAA emprende acciones estratégicas para el avance institucional



BOLETÍN 484

- La Dra. Pinzón Castro, Rectora de la UAA, participó en el evento "El camino a la sostenibilidad" organizado por CASE y la UABC, destacando las mejores prácticas para la sustentabilidad de instituciones públicas.
- A partir de 2025, la UAA implementará acciones alineadas con su nuevo Plan de Desarrollo Institucional, fortaleciendo becas, movilidad, deporte e infraestructura.

Reiterando su compromiso con la innovación y la sustentabilidad, la rectora de la Universidad

Autónoma de Aguascalientes, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, participó en el evento “El camino a la sostenibilidad: Avance Institucional para Instituciones Públicas en México”, organizado por el Council for Advancement and Support of Education (CASE) y la Fundación de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).

El evento, celebrado el pasado 3 de diciembre en el Campus Tijuana de la UABC, reunió a representantes de universidades públicas de todo el país y fue inaugurado por el Dr. Luis Enrique Palafox Maestre, Rector de la UABC. En representación de la UAA, la rectora estuvo acompañada por directivos de las áreas de Difusión y Vinculación, Planeación y Finanzas, así como por el Presidente del Consejo de Fundación UAA y su equipo de relaciones institucionales.

Durante la jornada, se destacó la relevancia del modelo CASE para fomentar la sustentabilidad en instituciones públicas y se compartieron prácticas exitosas de avance institucional por parte de universidades de amplia trayectoria, como la Universidad de Guadalajara, la Universidad Autónoma de Nuevo León y la propia UABC. Este modelo estratégico promueve la colaboración entre estudiantes, académicos, egresados, medios de comunicación, organismos gubernamentales, donantes y organizaciones filantrópicas, con el objetivo de fortalecer la misión y visión de las universidades.

En su participación, la Dra. Pinzón Castro anunció que, a partir de 2025, la UAA implementará acciones estratégicas de avance institucional, alineadas con el recién aprobado Plan de Desarrollo Institucional. Estas acciones integrarán esfuerzos de entidades como la Fundación UAA, el Patronato Universitario y la Asociación de

Exalumnos, además de reforzar la vinculación con organismos nacionales e internacionales, tales como la ANUIES y la Organización Universitaria Interamericana (OUI).

Las acciones estratégicas anunciadas por la rectoría buscan generar un impacto significativo en diversos ámbitos de la vida universitaria y social. Entre ellas, destaca la ampliación de los programas de becas y movilidad internacional, con el objetivo de brindar a más estudiantes oportunidades de desarrollo académico dentro y fuera del país. Asimismo, se fortalecerá el deporte universitario como parte integral de la formación estudiantil, acompañado de proyectos para la mejora de la infraestructura que permita atender las necesidades crecientes de la comunidad universitaria.

Además, se promoverá el involucramiento activo tanto de los estudiantes y egresados como de la comunidad local en iniciativas institucionales de gran alcance, las cuales buscan transformar de manera positiva el entorno social y educativo, reafirmando el compromiso de la UAA con el progreso colectivo.

Con la reciente adhesión de la UAA a CASE, una organización internacional que reúne a más de 3,000

instituciones educativas, la universidad reafirma su compromiso con la excelencia y la sostenibilidad como pilares fundamentales para el desarrollo de sus actividades académicas, sociales y culturales.

“Nuestra misión es fortalecer el vínculo entre la universidad y la sociedad, generando oportunidades y proyectos que trasciendan fronteras y contribuyan al bienestar de nuestra comunidad,” expresó la rectora.

La UAA continúa posicionándose como un referente en la implementación de estrategias innovadoras que aseguran su crecimiento y pertinencia como institución educativa de excelencia.

—000— Ciudad Universitaria 06 de diciembre de 2024